

### ＝安心で安全なまちづくり＝

#### ◆子ども達を犯罪から守りましょう！

暑さが和らぐにつれて、日が落ちるのも早くなります。

見通しの悪い場所や夜暗い場所など地域の危険な場所を確認しましょう。

○通学路や公園などは子どもと一緒に安全を確認し、あわせて「子ども 110 番の家」も確認しておきましょう。

また、通勤通学ルートは、明るく人通りの多い道を選びましょう。

○もしもの時に備えて、ランドセルやカバンなど、相手から見えやすく、すぐに使える場所に防犯ブザーをつけましょう。

○地域では、子ども達の登下校に合わせて、花の水やりや道路の清掃、買い物など普段の生活を通じた「ながら見守り」に努めましょう。

子どもに対する声かけ事案が、県内でも発生しています。  
もう一度、「いかのおすし」を子ども達に教えましょう。



### 《うそ電話詐欺被害状況》

鹿児島県内における、うそ電話詐欺の認知件数は、令和2年6月末現在16件(前年同期比-2件)被害額は、約5,613万円(前年同期比+約1,945万円)です。

令和2年7月中旬、鹿児島市内において量販店と警察官を騙るうそ電話詐欺の不審電話が相次いで架かってきて、自宅を訪れた犯人からキャッシュカードを騙し取られるといった事案も発生しています。

警察官が電話で「通帳の残高」「暗証番号」を尋ねることは絶対にありません。

不審な電話やハガキ等がありましたら、迷わず家族や警察に相談しましょう。

### ★「車内安全運動」 推進中 車上ねらいに注意!!

～鍵かけて、  
金置かざれば  
被害なし～

### ＝T T 教室開講＝

7月17日、東串良中学校1年生を対象に、T T 教室(警察官と先生の指導)による犯罪被害防止について考える教室を実施しました。

T T 教室は、1組と2組で行われ、インターネット犯罪、補導される行為についてという内容でした、生徒に問題提起を行わず自分で考え、その後グループを作って話し合い発表するという形式で警察官と先生も一緒になって活発な質問等が出され、楽しい教室が行われました。

最後に警察官から、生徒の皆さんと「中学生としての自覚を持ち、自分がされて嫌なことは他人にしない、ダメなことに誘われてもきっぱり断る勇気」を約束していました。またインターネット利用の際は「ルールを決めて、フィルタリングすること」を指導されていました。

#### ★子供達が犯罪に遭わないように保護者も管理しよう!!

便利になった反面、危険性を多く含んでいるスマートフォン、多くの生徒が所持している中で被害に遭わないためにもIDやパスワードの適切な管理、フィルタリングの設定、ルールの取決めを行ってください、また、トラブルになったら学校や肝付警察署に相談してください。

